Índice

Consejo Directivo	2
Personal	
Carta del Presidente del Consejo Directivo	4
Informe de la Presidente	6
Informe sobre los Programas	10
Informe sobre Aprendizaje y Divulgación	16
Informes sobre los países	22
Oficina para Argentina, Paraguay y Uruguay	22
Oficina para Bolivia y Chile	28
Oficina para Brasil	33
Oficina para el Caribe	36
Oficina para Centroamérica	40
Oficina para Colombia y Venezuela	47
Oficina para México y El Salvador	51
Oficina para Perú y Ecuador	55
Donaciones regionales para América Latina	59
Programa de becas	60
Publicaciones y videocintas	64
Información financiera y estadística	66
Solicitud de donaciones (véase interior	
de la contraportada)	



Portada: Mujer en la Paz, Bolivia, cultiva tomates en un invernadero de tecnología apropiada (Robin Bowman). Arriba: Tejedora de cestas de la Provincia de Esmeraldas, Ecuador (Juan García). Página opuesta: Trabajando en el hemisferio (en círculo, empezando a la derecha —Miguel Sayago, Sean Sprague, Sandra Wavrick). Contraportada: Pescadores de la Provincia de Esmeraldas (Juan García) y agricultores de cerca a Caracallo, Bolivia (Robin Bowman).

a Fundación Interamericana fue creada por el Congreso de los Estados Unidos en 1969 para apoyar las iniciativas de autoayuda de la población de bajos ingresos de América Latina y el Caribe. En lugar de trabajar a través de los gobiernos, la Fundación responde directamente a las iniciativas de la población de escasos recursos mediante su apoyo a organizaciones locales privadas. Sus recursos provienen de asignaciones del Congreso y del Fondo Fiduciario de Progreso Social administrado por el Banco Interamericano de Desarrollo.

El Congreso estableció la Fundación como un organismo independiente, cuyos esfuerzos en favor del desarrollo no persiguen fines políticos o partidistas. Está regida por un consejo directivo de nueve miembros nombrados por el Presidente de los Estados Unidos y confirmados por el Senado. Por ley, seis de ellos deben provenir del sector privado y tres de organismos del gobierno de los Estados Unidos.

Desde 1971 la Fundación ha otorgado 2.710 donaciones por un total de US\$270,4 millones en América Latina y el Caribe. Muchas de las donaciones se han concedido a organizaciones de base tales como cooperativas agrícolas, asociaciones comunitarias y pequeñas empresas urbanas. También se han otorgado varias a organizaciones más grandes que trabajan con grupos locales y les proporcionan crédito, asistencia técnica, capacitación y servicios de comercialización.

La Fundación tiene 68 empleados, todos con sede en las oficinas de Rosslyn, Virginia, EE.UU. El presupuesto correspondiente al año fiscal 1988 fue de aproximadamente US\$28,4 millones.